

Age moyen des décès en hôpital : 28 ans et 4 mois

Age moyen des décès en hôpital dus à la maladie : 30 ans et 2 mois

Age moyen des décès en hôpital dus aux blessures : 27 ans et 5 mois

Age moyen des décès en ambulance : 27 ans et 6 mois

Age moyen des décès en ambulance dus à la maladie : 30 ans et 1 mois

Age moyen des décès en ambulance dus aux blessures : 27 ans et 2 mois

Age moyen des soldats tués à l'ennemi : 27 ans et 1 mois

La maladie laisse sans doute, au militaire, davantage de temps, si j'ose dire, avant de décéder ; de plus les soldats âgés y sont plus sensibles et enfin, comme je l'ai déjà souligné, la blessure devient souvent maladie.

Le fait que l'âge des décès par blessures, que ce soit à l'hôpital ou dans une ambulance, soit proche de l'âge de décès des soldats tués à l'ennemi, montre que la blessure qui est mortelle, l'est rapidement.